

'El mundo de los libros' llena la biblioteca de **Santa Marta**

● El **Consistorio** retoma las sesiones de animación a la lectura para los más pequeños

● Los cuentacuentos y bebecuentos se desarrollarán **los jueves** a las 18:30 y 19:00 horas

● El **objetivo** es "acercar la lectura a los niños desde una edad muy temprana"

EÑE

Santa Marta de Tormes – El Ayuntamiento de Santa Marta, a través de la Concejalía de Cultura, pone en marcha de nuevo las sesiones de animación a la lectura para los más pequeños del municipio, que se celebrarán los miércoles por la tarde en la biblioteca Antonio de Nebrija a partir del 16 de octubre. "Repetimos con las sesiones de bebecuentos que estrenamos el año pasado porque han tenido muy buena acogida", señaló la concejala de Cultura, Silvia González. "Es una manera de acercar los libros a los niños desde una edad muy temprana, ya que están dirigidas a bebés hasta los 3 años, mientras que los cuentacuentos son para niños de entre 4 y 9 años", apuntó.

Así, las sesiones de este mes que girarán en torno a 'El mundo de los libros' se celebrarán los días 16, 23 y 30, en horario de 18:30, los bebecuentos; y 19:00 horas, los cuentacuentos. En el caso de las citas para los niños de hasta 3 años, arrancan con 'Los sonidos de la noche', una sencilla historia de buenas noches que sucede en La Selva de la Lluvia, donde un chiquitín llora sin parar dentro de su caja.

El siguiente bebecuentos será '¿Dónde está la señora bruja?', un re-



Sesión de cuentacuentos en la biblioteca de Santa Marta. EÑE

lato de Halloween para que los más pequeños conozcan al esqueleto, la araña, el vampiro y la bruja. Por último, los bebés podrán interactuar con los libros en la última sesión programada gracias al cuento 'Animales a mano' con el que los 'pequeños lectores' podrán jugar al teatro de las manos.

En cuanto a los cuentacuentos, la primera sesión será 'El libro que se sentía solo'. Se trata de un relato protagonizado por un libro envejecido que ya no es feliz porque nadie lo

lee. El día 23 llega 'La letra que no tenía trabajo'. Una singular historia que relata el nacimiento de una extraña letra en un lejano país de Europa. Las sesiones terminarán con 'El banquete de los monstruos devora libros'.

Con estas sesiones, la Concejalía de Cultura completa la programación del nuevo curso, con actividades específicas para cada colectivo, haciendo hincapié en estas acciones de animación a la lectura dirigidas a los más pequeños.



Ledesma estrena pista de pádel

La localidad de Ledesma ha incorporado a sus infraestructuras deportivas una pista de pádel. El nuevo recinto se ha construido en una parcela de la zona deportiva de Los Cardos y viene a completar la oferta de instalaciones municipales de la villa. EÑE



Arranca el taller semanal para activar la memoria

La Asociación Tierno Galván de Santa Marta inicia los talleres semanales de memoria para personas mayores. Los vecinos acuden cada jueves, a las 18:00 horas, al Centro de Actividades para potenciar su agilidad mental y realizar ejercicios para activar la memoria. EÑE

#VisitaSantaMarta

RESPIRARTE
SANTA MARTA

TURISMO DE SANTA MARTA DE TORMES SALAMANCA

AYUNTAMIENTO DE SANTA MARTA DE TORMES

**Arte, naturaleza y ocio,
muy cerca de ti.**